

Puluhan Kios di Pasar Sentiong Tangerang Ludes Terbakar

TANGERANG (IM) - Kebakaran melanda Pasar Sentiong di kawasan Balaraja, Kabupaten Tangerang, Banten, Sabtu (24/9). Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) mencatat ada puluhan ruko di pasar tersebut yang ludes dilalap si jago merah.

“TKP (tempat kejadian perkara) Pasar Tradisional Sentiong Balaraja Kabupaten Tangerang, Yang terbakar ada 22 ruko,” kata Kepala Bidang Kedarifatan dan Logistik BPBD Kabupaten Tangerang Abdul Munir, Sabtu.

Munir menjelaskan, insiden kebakaran terjadi pada sekira pukul 05.30 WIB. Sebanyak enam unit mobil pemadam kebakaran dari berbagai pos serta puluhan personel diterjunkan untuk melakukan upaya pemadaman api.

Yakni 12 personel dari unit Mako Curug, tujuh personel dari Pos Balaraja, lima personel dari Pos Tigaraksa, empat personel dari Pos Kronjo, enam personel dari Pos Cisoka, dan empat personel dari Pos Pasar Kemis. Penanganan pemadaman api dan pendinginan yang dilakukan para petugas di TKP selesai selama sekitar tiga jam.

“Pukul 06.40 api sudah bisa dikendalikan. Selesai penanganan pukul 08.30 WIB. Dugaan penyebabnya, informasi awal bermula dari salah satu toko sembako alami korsleting listrik,” terangnya.

Munir menyebut, tidak ada korban jiwa dan korban luka dalam insiden kebakaran tersebut. Adapun terkait estimasi kerugian yang dialami oleh warga yang terdampak juga belum bisa ditaksir. ● pp

Warga di Kediri Usir Penambang Pasir Gegara Lingkungan Rusak

KEDIRI (IM) - Puluhan warga di Kota Kediri mengusir penambang pasir saat di Sungai Brantas. Aksi itu dilakukan karena penambang pasir dinilai selama ini telah merusak bantaran dan talut sungai.

Aksi pengusiran itu dilakukan oleh warga Kelurahan Ngampel, Kecamatan Mojoroto, Kota Kediri, Minggu (25/9). Dengan menggunakan kayu, belasan warga ini melampiri perahu pencari pasir di Sungai Brantas, agar mereka meninggalkan sungai.

Menurut warga, dalam sehari, setiap perahu dapat mengeruk pasir dua hingga empat kali, sementara jumlah perahu mencapai 8 unit. Sehingga dikhawatirkan akan merusak lingkungan.

Selain itu, dengan adanya penambangan pasir tersebut menyebabkan tergerusnya lahan milik warga. Sebelum melakukan aksi ini, warga telah berulang kali memperingatkan, namun tak diindahkan. Bahkan penambangan pasir tersebut terus berulang.

“Sehari satu perahu bisa bolak-balik sampai empat kali, sementara jumlahnya ada 8 perahu sehingga kami khawatir akan merusak lingkungan, selain itu, dengan adanya penambang pasir ini juga merusak lahan milik warga,” jelas Kukuh Ketua RT 07 RW 01.

Usai perahu-perahu pengeruk pasir tersebut pergi, selanjutnya sejumlah warga terjun ke sungai untuk mengamankan alat-alat yang digunakan untuk menambang pasir, warga juga berhasil mengamankan bambu yang digunakan untuk menambatkan perahu.

Terpisah, Kasatpol PP Kota Kediri, Eko Lukomo membenarkan adanya pengusiran itu. Ia juga mengakui bahwa sebelumnya masyarakat setempat melakukan aduan soal penambangan pasir tersebut.

“Adanya laporan dari warga Kelurahan Ngampel yang mengadukan adanya penambang pasir yang dianggap mengganggu ekosistem dan lingkungan di sekitarnya, kata Eko. ● pra



JALAN SEHAT SARUNGAN DI TANGERANG

Warga mengikuti Jalan Sehat Sarungan di Kota Tangerang, Banten, Minggu (25/9). Jalan Sehat Sarungan yang diikuti oleh ribuan masyarakat tersebut dalam rangkaian Festival Al-Azhom 2022.

GUNA MENUNJANG PENGGUNAAN KENDARAAN DINAS LISTRIK

PLN akan Bangun SPKLU di Kantor Gubernur Banten

Tujuannya untuk percepatan pelaksanaan program penggunaan kendaraan bermotor listrik berbasis baterai atau battery electric vehicle sebagai kendaraan dinas operasional atau perorangan. Targetnya dibangun tahun ini. Untuk di Serang rencananya akan bangun di kawasan KP3B.

SERANG (IM) - Guna menunjang penggunaan kendaraan dinas listrik, PT PLN Persero akan membangun Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik Umum (SPKLU) di kawasan Kantor Gubernur Banten.

Pembangunan itu se-

jalan dengan diterbitkannya Instruksi Presiden Republik Indonesia (Inpres) Nomor 7 Tahun 2022 tentang Penggunaan Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (Battery Electric Vehicle) sebagai Kendaraan Dinas Operasional dan/atau Kendaraan Peroran-

gan Dinas Instansi Pemerintahan Pusat dan Pemerintahan Daerah.

General Manager PT PLN Unit Induk Distribusi (UID) Banten, Awaluddin Hafid, mengatakan, pembangunan SPKLU ditargetkan selesai di tahun 2022.

Tujuannya untuk percepatan pelaksanaan program penggunaan kendaraan bermotor listrik berbasis baterai atau battery electric vehicle sebagai kendaraan dinas operasional atau perorangan.

“Targetnya tahun ini (pembangunan SPKLU). Untuk di Serang rencana kita akan bangun di kawasan KP3B. Sekarang sedang proses administrasinya,” katanya, Minggu (25/9).

Ia menyebutkan, pembangunan SPKLU di Banten bukan baru pertama kali di Banten. Sebelumnya sudah dibangun di Aeon mall, mall

Karawaci, Tangcity mall, di Kantor PLN Cikokol dan di Metropolis.

“Kalau di Provinsi Banten sudah ada di Aeon Mall, Supermall Karawaci, Tangcity Mall, Metropolis dan di Kantor PLN UID Banten di Cikokol, Tangerang,” ungkapnya.

Sebelumnya, Pj Gubernur Banten, Al Muktabar mengaku masih menunggu petunjuk teknis tentang pembelian kendaraan dinas listrik dari pemerintah pusat.

“Kita masih menunggu aturan teknis soal itu, pada dasarnya kita patuh sesuai regulasi yang ada. Kita menunggu petunjuk teknis,” ujarnya.

Ia menuturkan, rencana pembelian itu akan disesuaikan di pembahasan APBD Murni 2023 dengan legislatif.

“Makanya kita menyesuaikan, besok masih ada pembahasan itu (APBD Murni 2023),

mengkonsultasikan seperti apa, cek prototipenya seperti apa. Tapi ada beberapa kendaraan juga yang sudah hybrid,” tuturnya.

Untuk jumlah kendaraan dan anggaran, Al mengaku akan melihat komposisi kendaraan dinas yang dibutuhkan. Terlebih sejauh ini, Pemprov Banten telah mengurangi pembelian mobil dinas berbahan bakar minyak.

“Iya (mengurangi belanja kendaraan), pada dasarnya sudah menjadi kebutuhan mendasar ya. Kita lihat komposisi kebutuhannya ya di unit-unit yang dibutuhkan,” ungkapnya.

Al menyatakan akan mengikuti segala kebijakan yang dibuat pemerintah pusat agar selaras dengan daerah.

“Itukan kebijakan pemerintah, maka pemerintah daerah akan di jalur,” tutupnya. ● pra

SUPAYA BISA BERKEMBANG

Pemkab Lebak Ajak Konsumen Beli Produk UMKM Lokal

LEBAK (IM) - Pemerintah Kabupaten Lebak, Banten, mengajak konsumen membeli produk usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) hasil karya produsen lokal guna membantu pertumbuhan ekonomi masyarakat setempat dan memperluas lapangan pekerjaan di daerah tersebut.

“Kami mengoptimalkan promosi pemasaran produk UMKM lokal agar dikenal luas,” kata Wakil Bupati Lebak, Ade Sumardi di Lebak, Banten, Sabtu.

Ia memaparkan, jumlah produk UMKM lokal di Kabupaten Lebak tercatat 58 ribu unit usaha dan tersebar di 28 kecamatan. Produk UMKM lokal itu memiliki nilai jual, karena kualitasnya tidak kalah dengan produk impor maupun pabrikan.

Pemerintah Kabupaten Lebak mengapresiasi produk UMKM lokal mampu menembus pasar mancanegara, seperti kerajinan mebel bambu, gula aren, batu fosil, sepatu, sandal, batik, dompet dan sambal terasi.

Untuk itu, pihaknya mengajak konsumen agar membeli produk UMKM lokal untuk membantu pertumbuhan ekonomi daerah dan penyerapan lapangan pekerjaan bagi masyarakat juga dapat mengendalikan inflansi.

“Kita jangan sampai konsumen sendiri ketergantungan dengan produk impor,” katanya.

Menurut dia, pemerintah daerah melibatkan berbagai kalangan pemangku kepentingan dalam melakukan kegiatan peningkatan kualitas dan mutu produk UMKM lokal melalui pelatihan dan bimbingan teknis serta lokal karya.

Selain itu juga pemberian sertifikasi halal, peningkatan kemasan, perizinan juga terdaftar Dinkes, BPOM, pema-

sangan barcode dan masa kedaluwarsa. Bahkan, produk UMKM lokal kini ditampung perusahaan ritel, seperti Indomaret dan Alfamart.

Produk UMKM lokal itu di antaranya aneka kerajinan, kuliner, makanan olah pangan, camilan, minuman kopi, kerupuk emping, gula aren, serta batik.

Ia mengatakan, konsumen dituntut cerdas dalam membeli produk karena banyak produk UMKM lokal lebih berkualitas dan bermutu juga harganya relatif murah.

Selain itu, ujar dia, konsumen harus memiliki sikap bangga menggunakan produk UMKM lokal karena bagian sikap bela bangsa dan nasionalisme.

Apabila konsumen itu membeli produk UMKM lokal, lanjutnya, tentu dapat membantu pendapatan ekonomi masyarakat juga menyerap lapangan pekerjaan.

Sementara itu, Ketua Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kabupaten Lebak, Farid Dermawan mengatakan pihaknya dalam waktu dekat ini akan mempromosikan produk UMKM lokal ke Jerman dan sebelumnya ke Rusia.

“Kami mempromosikan semua produk UMKM lokal itu, termasuk kerajinan masyarakat adat Badui,” katanya.

Menurut dia, promosi produk UMKM itu murni biaya Dekranasda Kabupaten Lebak untuk membantu pemerintah daerah juga pelaku usaha agar bisa menembus pasar mancanegara.

Selain itu, lanjutnya, juga Dekranasda Kabupaten Lebak mengoptimalkan pelatihan bagi UMKM guna mendorong peningkatan mutu dan kualitas produk juga sumber daya manusia (SDM) kewirausahaan. ● pra

Bupati Tangerang Apresiasi Operasi Katarak dan Hernia Kejati Banten

TANGERANG (IM) - Bupati Tangerang, Ahmad Izaki Iskandar menghadiri puncak kegiatan operasi katarak dan hernia secara gratis bagi masyarakat Banten khususnya Kabupaten Tangerang yang diselenggarakan oleh Kejaksaan Tinggi Banten kerjasama dengan Rumah Sakit Daerah Provinsi Banten dan RS mitra lainnya.

Di sela-sela acara tersebut Bupati Zaki mengungkapkan senangnya dan mengapresiasi kepada seluruh jajaran Kejati Banten atas terselenggaranya acara yang begitu besar manfaatnya bagi masyarakat karena kegiatan tersebut sangat berguna dan membantu masyarakat yang tidak bisa melakukan operasi katarak maupun hernia secara sendiri di rumah sakit.

“Saya ucapkan terima kasih kepada Kejaksaan Tinggi Banten yang telah menggelar acara operasi katarak dan hernia gratis bagi masyarakat di Provinsi Banten dan juga masyarakat Kabupaten Tangerang. Menurut Bupati, kegiatan tersebut bermanfaat sekali karena bisa membantu masyarakat yang benar-benar membutuhkan pengobatan operasi katarak dan hernia secara gratis,” kata Bupati di Kantor Kejati Banten Serang, Minggu (25/9).

Bupati Zaki juga sangat mendukung setiap langkah dan juga kegiatan-kegiatan serupa yang dilaksanakan oleh Kejaksaan Tinggi Banten sesuai dengan slogan yang diucapkan oleh Kajati Banten Yaitu Banten Sehat, Indonesia Maju.

Sementara itu Kepala Kejaksaan Tinggi Banten, Leonard Eben Ezer Simanjuntak mengungkapkan pada hari Sabtu kemarin Kejati Banten telah melakukan operasi katarak dan juga operasi hernia bagi masyarakat yang ada di Banten yang terdiri dari 8 wilayah kabupaten kota se-

Provinsi Banten.

“Untuk pendaftaran selama 1 minggu, operasi katarak tercatat sebanyak 223 orang pendaftar, setelah diverifikasi ada 216 orang. Dari 216 orang ini ada beberapa orang yang batal operasi kemarin karena ada beberapa pertimbangan medis. Oleh karena itu yang berhasil operasi katarak ada 211 orang dan hernia itu ada 10,” ungkap Leonard.

Kajati Banten mengucapkan banyak terima kasih kepada seluruh kepala daerah dan pihak-pihak yang telah mendukung dan membantu kegiatan sehingga kegiatan tersebut dapat terlaksana dengan lancar dan manfaatnya dapat dirasakan langsung oleh masyarakat.

Hadir pula dalam acara tersebut antara lain Pj Gubernur Banten, Ketua DPRD Provinsi Banten, Bupati Walikota dan Para Kajari se-Provinsi Banten. ● joh



Bupati Tangerang menghadiri kegiatan operasi Katarak dan Hernia gratis yang digelar oleh Kejati Banten.



PAWAI BUDAYA RANG SOLOK BARALEK GADANG Kaum ibu mengikuti pawai budaya Rang Solok Baralek Gadang, di Kota Solok, Sumatera Barat, Minggu (25/9). Pawai budaya tersebut menjadi puncak kegiatan yang masuk dalam Kharisma Event Nusantara (KEN) 2022 dengan menampilkan berbagai budaya tradisi yang ada di kota beras itu.

Puluhan Ribu Warga Sarungan Keliling Kota Tangerang

TANGERANG (IM) - Sekitar 20 ribuan warga dari dalam dan luar Kota Tangerang kompak jalan sehat dengan mengenakan sarung, Minggu (25/9) pagi. Kegiatan ini merupakan rangkaian Festival Al-Azhom, setelah dua tahun sempat terhenti karena COVID-19.

Dalam kegiatan tersebut, para peserta yang terdiri dari orang tua dan anak-anak kompak memakai sarung batik, berjalan mengelilingi sejumlah wilayah Kota Tangerang.

Ketua Pelaksana Jalan Sehat Sarungan, Abdul Basit mengatakan kegiatan ini tak hanya mendapat sambutan dari warga Kota Tangerang saja, namun, dari berbagai daerah tetangga seperti Kabupaten Tangerang, Tangerang Selatan hingga Bogor.

“Luar biasa, setelah dua tahun tidak digelar, Jalan Sehat Sarungan tahun ini diikuti sekitar 20 ribu warga. Peserta berdatangan dari berbagai daerah. Ini sangat luar biasa dan semoga menjadi keberkahan buat semua umat yang hadir begitu juga untuk Kota Tangerang tercinta,” ungkapnya.

Dengan tema sarungan batik, kegiatan ini diharapkan dapat mendorong batik daerah khususnya Kota Tangerang. “Bisa dilihat massa yang luar biasa, kini saatnya kita bersinergi bersama, mendorong potensi yang dimiliki Kota Tangerang, khususnya UMKM. Demi perekonomian daerah yang lebih baik lagi,” katanya.

Jalan Sehat Sarungan juga dimeriahkan dengan bagi-bagi beragam doorprize. Hadiah utama pun didapat seorang guru ngaji asal Pinang, yaitu Juandi dengan hadiah doorprize paket umroh.

“Alhamdulillah sekali, tidak menyangka nomor doorprize saya disebut Wakil Wali Kota untuk hadiah doorprize. Saya belum pernah umroh, semoga ini jadi ladang berkah panita dan Pemkot Tangerang. Terima Kasih, saya senang sekali benar-benar masih belum menyangka,” imbuh Juandi.

Di tempat yang berbeda, salah seorang peserta sarungan Rossy Herly mengaku ini tahun pertama ia mengikuti Jalan Sehat Sarungan Festival Al Azhom. Ia tak menyangka, kegiatan ini berhasil menyedot massa yang begitu banyak.

“Acaranya luar biasa seru, memenuhi nilai silaturahmi dan kebersamaan antar umat Islam. Semoga lewat kegiatan ini, kebersamaan umat Islam di Kota Tangerang kian kuat, untuk kemajuan Kota Tangerang yang lebih baik lagi,” katanya. ● pp